## Manuel Palencia, el entrenador del Iliturgi, nos habla de su equipo

## Contía en que mejorarán en la clasificación

Al terminar el encuentro amistoso entre el lliturgi y el Valdepeñas, abordamos a Palencia, el entrenador del equipo visitante.

Nuestras primeras preguntas van dirigidas a su historial deportivo.

-Pertenecí --nos contesta-- al equipo amateur del Sevilla, con el que fui campeón en las temporadas 34-35 y 35-36

—¿Jugó en el titular?

-Algunos partidos de Copa del año 1935, cuando quedó campeón el Sevilla

-- ¿ Cómo va el Iliturgi?

-Con un punto negativo.

- ¿Satisfecho de esa clasificación?

-Tenemos forzosamente que subir.

-; Diferencia entre los equipos de Grupo IV y VI?

-Indudablemente las hay. En los terrenos de juego y en que se hace más -¿Algún proyecto para el futuro?

—La próxima temporada se piensa conjuntar un equipo joven

-: Entonces responde la afición?

 Regular. Una veintena de hombres, unos con su apoyo económico y otros con su afición, son los que llevan adelante el futbol en Andújar.

-; Agobios financieros?

—Se defienden económicamente.

-Tengo buenas referencias de su campo.

--Uno de los mejores. Si esto se conociera, muchos de los equipos de superior categoria, que pasan por alli, se quedarian a jugar.

-; Jugadores más destacados de su equipo?

-No soy el más indicado para decirlo. A mi todos me parecen excelentes.

--- Velilla jugó hace bastante tiempo en



El C. D. Hiturgi que jugó en Valdepeñas el día 8. (Foto Prieto)

-; Qué equipos considera más fuertes de su Grupo?

-El España de Tánger, el Algeciras

--- Muchas esperanzas en lo que resta de competición?

-Nada más que mejorar de situación

Valdepeñas.

-Es buen jugador y pone corazón en

-¿ Quiere decirnos algo más?

—Dirigir un saludo a la afición valdepeñera y que triunfe su equipo.

-Pues, muchas gracias, por la parte que nos corresponde.-C. P.



## Al habla con Menchén, Capitán del C. D. Bolañego

DESMUENTE SE VAYA A JUGAR CON EL ATLETICO DE TETUAN

Con vistas al partido de Malagón, que ya se habrá celebrado cuando aparezcan estas lineas, hubo el jueves entrenamiento y, al objeto de "cazar" algún ju-



MENCHEN

gador que pudiera transmitirme sus opiniones, como ya es norma, para la Revista ARCO, me dirigí al hermoso campo que posee el C. D. Bolafiego, encontrándose a Serrano III, Vidal y Menchén, la defensa titular, practicando unos ejercicios con balón.

Tan pronto tuve oportunidad, me acerco a Menchén, capitán del equipo, que tan atento como buen jugador, responde a mis preguntas:

-¿ Edad?

-19 años. Nacido en Membrilla, pero vivo en Bolaños desde los 15 meses, considerándome, por tanto, bolafiego.

-; Partidos jugados?

-Tan sólo he dejado de jugar 3 6 4 partidos en más de un año que hace tenemos el campo.

-¿En qué puestos has actuado?

-Siempre de defensa, indistintamente de derecha, izquierda o central, pero casi siempre de lateral, puesto que actualmente ocupo.

-Entonces, al jugar lo mismo en el centro que en el lateral, ¿es porque reunes condiciones para ello?

-Lo mismo juego en el lateral que en el centro; me desenvuelvo bien y doy al balón igual con un pie que con otro, pero, sinceramente, el puesto que más me gusta es el de defensa central.

-¿ Puedes decirme cuál ha sido tu mejor partido?

-No recuerdo. Trato de cumplir en

---; Qué delanteros te han dado más quehacer?

-Jugando de defensa derecho, Rodríguez, el extremo izquierdo del Valdepefias de la pasada temporada; y. jugando de central, Castillo, del Calvo Sotelo, que lo hizo de delantero centro.

(PASA A LA PAGINA SIGUIENTE)